

UNSERE WEINKARTE | OUR WINE LIST

Unsere Sommelière und Gastgeberin Bini Lee liebt die Geschichten, die hinter dem Wein stehen.

Die, die jeder Wein so unvergleich erzählt. Das sind die Geschichten seiner Herkunft, seiner Vinifikation, ja – aber das sind ebenso die Geschichten der Menschen, die dahinter stehen und ihm ihre ganz eigene Handschrift verpassen. Eine ganz besondere Faszination besteht für Bini dabei im Schaffen der Menschen, die im Gegensatz zu den Reben selbst nicht im "Terroir" verwurzelt sind.

Menschen, die aus ihrer Heimat fort den Weg in ein neues Land gesucht haben und dort Wunderbares entstehen lassen – ganz wie Bini und José im Kochu Karu.

Menschen, die die Fremde zur Heimat machen und ihre eigene Interpretation des vielleicht "heimatlichsten" Produkt überhaupt wagen. Diese kleine, aber wohl überlegte Auswahl finden Sie im Punkt "Neu verwurzelt".

Wenn wir Ihnen noch etwas mehr erzählen dürfen, Sie neu- oder einfach weingierig sind oder weitere Fragen haben, sprechen Sie uns gerne jederzeit an.

Zum Wohl!

Our sommelière Bini loves the stories behind the wine, the inimitable tales that each one tells in its own way, its own voice. Those are the stories of its origin, of its vinification. But just as much, they are the stories of the people who craft it. One thing Bini finds particularly fascinating are winemakers whose roots are not in the terroir of their wine. People who set out to new shores, to build something entirely their own, just like Bini and José at Kochu Karu. People who have made a new home for themselves – and stunning wines for all of us, daring to create their very own interpretation of a product that is so deeply tied to its soil.

*You will find this small but lovingly curated selection in our "New Roots" section. If you have any questions, would like to hear (or taste!) more or are simply curious, just reach out to our service team.
Cheers!*

Bini Lee
Michael David Blostein
Trinh Hoang
Carlo Lux
Lara Djahi
Dana Lee

NEU VERWURZELT | NEW ROOTS

Besondere Flaschen von besonderen Menschen, die es in die Ferne zog.

Special bottles by special people who have made a home away from home

YEOJIN YOON - MAISON DU MAKOLI. PARIS

Der Architekt Yeojin Yoon brachte bzw. braute sich ein kleines Stück Heimat nach Paris. Sein "Maison de Makoli" produziert jährlich 300 Flaschen des typisch-trüben koreanischen Reiswein Makgeolli.

Eine wunderbare Rarität – trinkig wie ein frisches Bier.

Architect Yeojin Yoon brought (or rather: brewed) himself a little piece of home to Paris. With his "Maison de Makoli" producing only 300 bottles a year, Yeojin's take on this classic Korean rice wine is a wonderful rarity – and goes down a treat!

NV Samjang Ju

(0,375 l)

48 EUR

NV Chung Ju

59 EUR

DOMAINE L'HORIZON.CÔTE CATALANES

2005 zog es Thomas Teibert und Joachim Christ nach Calce in den Côtes Catalanes, mitten in die schöne Landschaft zwischen dem Mittelmeer und Hügeln aus Schiefer und eisenreichem Kalk. Seit 2020 ist die Winzerin Emma Maltas der Gaumen und die Hand hinter den Weinen.

The stunning landscape of the Cotes Catalanes with its hills of limestone and slate beckoned to Thomas Teibert and Joachim Christ back in 2005. In 2020, they passed the baton to winemaker Emma Maltas, who is now the brain and palate behind their unique wines.

2022 Esprit l'Horizon

(0,75 l)

57 EUR

2022 Mari y Muntanya

48 EUR

EMILIE MUTOMBO. PÉNEDES

Emilie zog es aus Brüssel ins katalanische Baix Penedes. Dort macht sie Weine, die sie selbst gern trinkt: Naturweine jenseits irgendwelcher Orthodoxie, die den goldenen Mittelweg zwischen vollmundig und federleicht finden.

Hailing from Brussels, Emilie set out to Catalonia's Baix Penedes to make the sort of wines she herself loves to drink: natural wines far from any orthodoxy, running the gamut between featherlight and delightfully full-bodied.

2021 Merlotte

(0,75 l)

61 EUR

LICHTENBERGER-GONZÁLES. BURGENLAND

Jeder ihrer Weine trage zwei Seelen in seiner Brust und sei doch ganz eins mit sich uns einer Welt, so Martin Lichtenberger vom Neusiedler See und Adriana Gonzalez aus Galizien. Aus einer Begegnung in Kalifornien wurde ein Weingut in Breitenbrunn.

A chance meeting in California between Martin Lichtenberger from Austria and Adriana Gonzalez turned into a winery in Breitenbrunn. Their aim is to create a wine that has two souls in its chest and is at once one with itself and the world.

	(0,75 l)
2020 Muschelkalk Rosé	48 EUR
2018 Leithaberg Blaufränkisch	60 EUR

TOMISLAV MARKOVIC. BADEN

Geboren wurde er im Rhein-/Main-Gebiet – doch wie auch seine Eichenfässer ist Tomislav im kroatischen Slawonien verwurzelt. Für seine Weine kauft er Trauben aus unterschiedlichen Parzellen in Baden und Rheinhessen und vinifiziert diese im Weinkeller von Freunden.

Although he was born into the Rhine/Main area, Tomislav's roots are in Slavonia in Croatia – just like the wood of his oak barrels. He purchases grapes from select plots on Baden and Rheinhessen before vinifying them in his friend's wine cellar.

	(0,75 l)
2021 Quo Vadis Riesling	58 EUR
2021 Heerkretz Sauvignon Blanc	87 EUR
2019 Parabole Pinot Noir	89 EUR

MARIANO ZELADA. RHEINHESSEN

Mariano Zelado stammt aus Buenos Aires. Die Trauben für seine selbstbewussten Weine bezieht er aus den steilen, kalkhaltigen Lagen zwischen Ober Hilbersheim und Sprendlingen von 30 - 40 Jahre alten Reben und überzeugt dabei durch eine wohldurchdachte Philosophie.

Mariano Zelado is from Buenos Aires. His wines exude confidence and convey a clear sense of his philosophy; he sources his grapes from the steep, chalky sites between Ober Hilbersheim and Sprendlingen from 30-40 year old vines.

	(0,75 l)
2020 Chardonnay	54 EUR
2020 Pinot Noir	54 EUR

VINO GROSS. STEIERMARK

Die Steiermärker Marie und Michael aus der Winzerdynastie Gross verliebten sich in das pittoreske Weinörtchen Gorca in Slowenien – völlig zu Recht! Mit Respekt vor Boden und Klima bringen sie dort jedes Jahr fulminanten Sauvignon Blanc und Furmint in die Flasche.

Marie and Michael from the Gross winemaking dynasty of Styria fell in love with the picturesque wine village of Gorca in Slovenia. With an appreciation of its unique soil and climate, they bottle brilliant Sauvignon Blanc and Furmint year after year.

	(0,75 l)
2019 Gorca Furmint	48 EUR
2019 Colles Sauvignon Blanc	60 EUR

ALEX SALTAREN.RHEINGAU

Alex Erweckungserlebnis in Sachen Wein war ein Riesling, den der geborene Kolumbianer bei einer Verkostung in einem Restaurant probierte. Kein Wunder, dass ihn danach alles in das Land des Rieslings zog – und genau den produziert er jetzt auch wunderbar auf den sandig-kalkhaltigen Lösslehmböden in Oestrich-Winkel. Seine Weine dürfen ungestört in gebrauchten 300 Liter Fässer gären; Alex lässt ihnen dafür Raum, Zeit und sieht von Interventionen ab. Dies beschreibt er so: „Alles, wofür ich im Weinberg gearbeitet habe, möchte ich behalten. Bei Gärung und Ausbau bin ich nur Begleiter. Die Weine zeigen mir den Weg.“

Alex's awakening experience when it came to wine was a Riesling that the native Colombian had at a tasting in a restaurant. No wonder he was then drawn to the land of Riesling - which is exactly what he now produces wonderfully on the sandy, calcareous loess loam soils in Oestrich-Winkel. His wines are allowed to ferment undisturbed in used 300 litre barrels; Alex gives them space and time to do so and refrains from intervening. He describes this as follows: "I want to keep everything I have worked for in the vineyard. I am only a guide during fermentation and ageing. The wines show me the way."

2021 Labeja Riesling

(0,75 l)

59 EUR

2021 Basilica

75 EUR

GILVESY PINCÉSZET.BALATON

Robert Gilvesy's Großeltern wanderten zusammen mit seinen Eltern von Ungarn nach Kanada aus, wo Robert unter dem Einfluss der ungarischen Kultur aufwächst. In seiner Jugend verbrachten sie einen Familienurlaub in dem Land seiner Ursprünge. Der Eindruck dieser Reise prägte ihn, sodass er mehr von Europa entdecken wollte und startete seine Karriere als Architekt in Paris. In den Neunzigern zog er dann nach Ungarn und gründete 2012 das Weingut Gilvesy. Szent György-hegy, der Berg Sankt Georg steht für eine alte Kapelle und als Wahrzeichen für die Bergregion des Balaton. Der Boden ist ein Mix aus Vulkangestein und den Sedimenten des pannonischen Meeres. Der ganze See liegt in der pannonischen Tiefebene nicht weit von Budapest und damit in einer mediterranen Klimazone

Robert Gilvesy's grandparents emigrated with his parents from Hungary to Canada, where Robert grew up under the influence of Hungarian culture. In his youth, they spent a family holiday in the country of his origins. The impact of this trip left him wanting to discover more of Europe and he began his career as an architect in Paris. He then moved to Hungary in the 1990s and founded the Gilvesy winery in 2012. Szent György-hegy, the mountain of St George, stands for an old chapel and as a landmark for the mountain region of Lake Balaton. The soil is a mixture of volcanic rock and sediments from the Pannonian Sea. The entire lake lies in the Pannonian lowlands not far from Budapest and thus in a Mediterranean climate zone

2021 Pixu Oalzsriezling

(0,75 l)

53 EUR

DESSERT WEIN | DESSERT WINE

Das Süße erst zum Schluss? Oft führt der Dessertwein ein eher stiefmütterliches Dasein am Ende der Karte.

Wir rücken ihn ins rechte Licht.

Why leave sweet things for last? All too often, dessert wines are relegated to the far pages of the menu – time to put it in the spotlight!

DEUTSCHLAND

HERRMANN LUDES. MOSEL (0,1 l)
2008 Riesling Spätlese ‚Thörnicher Ritsch‘ 9 EUR

THOMAS REINHARDT. PFALZ (5 cl)
2007 Riesling BA ‚Deidesheimer Kalkofen‘ 10 EUR

PORTUGAL

JUSTINOS HENRIQUES. MADEIRA (5 cl)
NV Sercial - 10 Jahre - 12 EUR

NIEPOORT.DOURO (5 cl)
NV White Port - 10 Jahre - 12 EUR

JAPAN

SHIMAZAKI SAKE BREWERY. TOCHIGI (5 cl)
NV Yuzu Premium Likör ‚Azumi Rikishi‘ 13 EUR

SHERRY | SHERRY

Grüße aus Andalusien überbringt der blassgelb bis rotbraune Sherry, der seine Harmonie überhaupt erst im Kontrast findet.

Buenos Tardes from Andalusia! With a vivid palette of aromas, sherry finds its own sort of harmony in the interplay of contrasts.

CESAR FLORIDO. CHIPIONA	(0,05 l)
NV Fino	7 EUR
NV Amontillado	9 EUR
NV Cream Sherry	8 EUR
NV Moscatel „Especial“	9 EUR

REISWEIN | RICE WINE

Wo Wein aufhört, fangen Sake und Makgeolli an – niemals im Wettbewerb mit dem Essen, stets als wunderbarer Aromen-Unterstützer.

Where wine ends, sake and makgeolli pick up – never in competition with food, but as enthusiastic supporters of its taste and flavour.

MAKOLI & CHUNG JU - KOREANISCHER REISWEIN

MAISON DU MAKOLI. PARIS	(0,1 l / 0,375 l)
NV Samjang Ju	13 EUR / 48 EUR
NV Chung Ju	16 EUR / 59 EUR

YUNGUNA BREWERY	(0,1 l / 0,75 l)
NV Makgeolli	10 EUR / 60 EUR
NV Yak Ju	13 EUR / 78 EUR

SAKE – JAPANISCHER REISWEIN

DASSAI. YAMAGUCHI	(0,3 l / 0,72 l)
NV Junmai Daiginjo "Dassai 45"	38 / 76 EUR

DEWAZAKURA. YAMAGATA	
NV Ginjo „Kirschblüte“	27 / 58 EUR

AMABUKI. SAGA	(0,1 l)
NV Rosé	12 EUR

NINKI. FUKUSHIMA	(0,3l)
NV Sparkling Sake „J-Ginjo“	50 EUR

SHICHIKEN. YAMANASHI	(0,36l/0,72l)
NV Sparkling Sake „Blue Sky“	55/96 EUR

SCHAUMWEIN | SPARKLING WINE

DEUTSCHLAND

(0,75l)

IMMICH-BATTERIEBERG. MOSEL

2018 Detonation Bubbles

60 EUR

KATHRIN MEHLING.PFALZ

2020 Riesling Sekt Brut

54 EUR

SPANIEN

ALTA ALELLA. KATALONIEN

2021 Pét-Nat rosé „AUS“

53 EUR

2021 Pét-Nat „AUS“

53 EUR

2020 Cava Reserva 'Bruant' Brut Nature

58 EUR

PORTUGAL

APHROS WINES.VINHO VERDE

2019 Evoé! Rosé

43 EUR

FRANKREICH

TARLANT. CHAMPAGNE

NV Zero Brut Nature

89 EUR

WEIßWEIN | WHITE WINE

DEUTSCHLAND

IMMICH-BATTERIEBERG. MOSEL	(0,75l)
2021 Riesling Kabinett CAI	48 EUR
2021 Riesling Escheburg	60 EUR
2021 Riesling Briedler Herzchen	53 EUR
RUDOLF MAY. FRANKEN	
2020 Silvaner 'Rossthalberg' Erste Lage	59 EUR
KATHRIN MEHLING. PFALZ	
2021 Grauburgunder	41 EUR
2020 Riesling 'Kalkofen'	48 EUR
SECKINGER. PFALZ	
2021 Riesling Kabinett 'Maushöhle'	50 EUR
2020 Riesling 'Langenmorgen'	95 EUR
2020 Weissburgunder 'Paradiesgarten'	74 EUR
ÖKONOMIERAT REBHOLZ. PFALZ	
2015 Riesling 'Kastanienbusch' GG	95 EUR
KARL SCHÄFER. PFALZ	
2015 Fuchsteufelsweiss	46 EUR
ZIEREISEN. BADEN	
2019 Chardonnay 'Hard'	79 EUR
TOMISLAV MARKOVIC. BADEN	
2021 Heerkretz Sauvignon Blanc	87 EUR
2021 Quo Vadis Riesling	58 EUR
MARIANO ZELADA.RHEINHESSEN	
2020 Chardonnay	54 EUR
ALEX SALTAREN.RHEINGAU	
2021 Labeja Riesling	59 EUR
2021 Basilica	75 EUR

SPANIEN

QUINTA DE MURADELLA. GALIZIEN	
2018 Alanda Blanco	58 EUR
ATTIS. GALIZIEN	
2021 Albariño „Genio y Figura“	48 EUR
INDEPENDENT WINE. RIBERA + RIAS BAIXAS + VINHO VERDE	
2020 mix blanco	60 EUR
CELLER CREDO. PÉNEDES	
2021 Parellada „Volaina“	47 EUR
ENTRE VINJES. PÉNEDES	
2021 Xarello Vermell Brisat	43 EUR
AMOS BANERES. PÉNEDES	
2019 Vinya Oculta	64 EUR
VOCTORIA ORDÓNEZ. RUEDA	
2021 Verdejo „La Pasajera“	48 EUR
NIN-ORTIZ. PRIORAT	
2019 Carinena Blanco „Planetes de Nin“	89 EUR
VINYES DOMENECH. MONSTANT	
2019 Vinyes Velles de Macabeu	58 EUR
LADERAS DE MONTEJURA.NAVARRA	
2017 La Merced	53 EUR
OXER WINES.TXAKOLI	
2022 Marko Gure Arbasoak	67 EUR
BODEGAS Y VIÑEDOS. BIERZO	
2020 Godello Sangarida	40 EUR
EQUIPO NAVAPOS.MONTILLA-MORILES	
2017 Pedro Ximenez „Ovni“	48 EUR
PURO ROFE. LANZAROTE	
2020 Puro Rofe	63 EUR
ENVÍNATE. TENERIFFA	
2021 Benje Blanco	59 EUR

PORTUGAL		
		(0,75l)
AZORES WINE COMPANY. AZOREN		
2018	Verdelho O Originales	60 EUR
VADIO.BAIRRADA		
2021	Vadio Branco	48 EUR
ARRBIAS WINE COMPANY.DOURO		
2021	Belfo	89 EUR
FRANKREICH		
		(0,75l)
DOMAINE L'HORIZON. LANGUEDOC-ROUSILLON		
2022	Esprit l'Horizon	60 EUR
ROCHES NEUVES. LOIRE		
2018	Saumur Blanc ,L'Insolte'	74 EUR
LES POËT. LOIRE		
2020	Pouilly Fumè	55 EUR
ÖSTERREICH		
		(0,75l)
GROSS.STEIERMARK		
2019	Bergwein	50 EUR
2013	Weissburgunder 'Kittenberg'	62 EUR
SLOVENIEN		
		(0,75l)
VINO GROSS.STEIERMARK		
2019	Gorca Furmint	48 EUR
2019	Colles Sauvignon Blanc	60 EUR
UNGARN		
		(0,75l)
GILVES PINCÉSZET.BALATON		
2019	Pixu Olaszrizling	53 EUR

ROSÉ | ROSE WINE

DEUTSCHLAND

	(0,75l)
WINES BY GILLOT. RHEINHESSEN	
2022 Rosé	38 EUR

ÖSTERREICH

	(0,75l)
LICHTENBERGER-GONZÁLES.BURGENLAND	
2019 Muschelkalk Rosé	48 EUR

SPANIEN

	(0,75l)
PIEDEMONTE	
2022 Rosado Garnacha	38 EUR
4 KILOS. MALLORCA	
2020 Moteur Pistache Rosé	54 EUR

FRANKREICH

	(0,75l)
FLO BUSCH.LANQUEDOC	
2022 Cuisse de Nymphe	42 EUR

ROTWEIN | RED WINE

SPANIEN

		(0,75l)
	QUINTA DE MURADELLA.MONTERREI. GALIZIEN	
2013	Alanda tinto	58 EUR
	RAUL PEREZ.BIERZO	
2021	Mencia „Ultreia Saint Jacques“	53 EUR
	EMILIE MUTOMBO. PÉNEDES	
2021	Merlotte	61 EUR
	NIN-ORTIZ. PRIORAT	
2018	Garnatxes „Planetes de Nin“	69 EUR
	GOYO GRACÍA VIADERO. RIBERA DEL DUERO	
2019	Graciano Finca Gujarrales	60 EUR
	VALDEMONJAS. RIBERA DEL DUERO	
2020	Tempranillo 'Entre Palabras'	48 EUR
	OXER WINES. RIOJA	
2020	Ahari	85 EUR
	COMANDO G. GREDOS	
2019	La Burja de Rozas	54 EUR
	LADERAS DE MONTEJURA.NAVARRA	
2019	Emilio Valerio	42 EUR
	MESQUIDA MORA. MALLORCA	
2018	Trispol	60 EUR
	ENVINATE. TENERIFFA	
2020	Benje Tinto	52 EUR

PORTUGAL

ARRBIAS WINE COMPANY.DOURO	(1,0l)
2019 Saroto NatCool!	50 EUR

FRANKREICH

CHATEAU BERNHARD BAUDRY. LOIRE	(0,75l)
2019 Chinon	48 EUR

SOULANES. ROUSSILLON	
2019 Grenache ‚Les Salines‘	39 EUR

DOMAINE L'HORIZON.CÔTE CATALANES	
2022 Mari y Muntanya	53 EUR

ÖSTERREICH

LICHTENBERGER-GONZÁLES. BURGENLAND	(0,75l)
2018 Leithaberg Blaufränkisch	60 EUR

CLAUS PREISINGER. BURGENLAND	
2020 Kalk und Kiesel	42 EUR

DEUTSCHLAND

TOMISLAV MARKOVIC. BADEN	(0,75l)
2019 Parabole	89 EUR

MARIANO ZELADA.RHEINHESSEN	
2021 Pinot Noir	54 EUR

SHELTER WINERY. BADEN	
2020 Pinot Noir ‚Lovley Lilly‘	38 EUR

CHRISTMANN. PFALZ	
2020 Spätburgunder ‚G.Schlüssel‘ Erste Lage	84 EUR

APERITIF / BEFORE-DINNER-COCKTAILS

COCKTAILS & LONGDRINKS

KOCHU KARU COCKTAIL VON BECKETT'S KOPF 14 EUR
FMK Gin / T.Neubert, Wermut / R.Schwarzer, Absinth / P.Devoille, Rosmarin / G.Hiebl, Zitronen aus Mallorca

BRIGHT LEMON SPRITZ 12 EUR
ODE - The natural Aperitif / cava / soda water

SWING OF MAESIL* 11 EUR
Korean fermented plum syrup / Soju / Tonic Water

NON-ALCOHOLIC APERITIF

Oolong Kambucha, Vermouth Essence 10 EUR
Smoked Oolong, Fig leaf - Bouche / Wermutkraut, Minze - bitter Kräuterauszug kruut

ROMI 7 EUR
Schwarztee/ Hibiskusblüten/ Rosa Pfeffer / Rohlakritz

VERJUS SPRITZ 7 EUR
Waldviertler Kräutersirup

SAN LIMELLO SPRITZ 9 EUR
San Limello / Dr. Jaglas, Yuzu Saft, Tonic Water

AMBIJUS - CLEARLY CONFUSED 9 EUR
fermentierte Apfel / Wacholder Beeren / Barrique Ausbau

OFFENE WEINE | BY THE GLAS

REISWEIN RICEWINE	(0,1 l)
MAISON DU MAKOLI. PARIS	
NV Chung Ju	16 EUR
YUNGUNA BREWRY. COPENHAGEN	
NV Makgeolli	10 EUR
NV Yak Ju	13 EUR
HATSUMAGO. YAMAGATA. JAPAN	
NV Kimoto Tradition. Honjozo	10 EUR
SCHAUMWEIN BUBBLES	(0,1 l)
KATHRIN MEHLING. PFALZ	
2020 Riesling Brut	9 EUR
CAUTIU - VINOS PAR A TI	
2020 Cava Brut Imperial Rosé	8 EUR
WEIßWEIN WHITE WINE	
KATHRIN MEHLING. PFALZ	
2021 Grauburgunder	7 EUR
INDEPENDENT WINE. RIBERA + RIAS BAIXAS + VINHO VERDE	
2020 mix blanco	10 EUR
ROTWEIN RED WINE	
ENVINATE. TENERIFFA	
2020 Benje Tinto	9 EUR
LADERAS DE MONTEJURA. NAVARRA	
2019 Emilio Valerio	8 EUR
DOMAINE L'HORIZON. CÔTE CATALANES	
2022 Mari y Muntanya	9 EUR

BIER | BEER

	(0,33 l)
Estrella Damm	4,5 EUR
BRLO Helles	4,5 EUR
BRLO Naked. ALKOHOLFREI	4,5 EUR
	(0,5 l)
König Ludwig. HELL	5 EUR
König Ludwig. ALKOHOLFREI	5 EUR

WASSER | WATER

	No LIMIT
PAUSCHAL pro Person	4 EUR

TEE | TEE

	(0,5l)
Korean Tee	6 EURO
MAIS	
GERSTE	
Wild Zitrus (Yuja)	